АЗОВСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ АКАДЕМИИ ЭКОНОМИЧЕСКИХ НАУК И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

AZOV DEPARTMENT OF ACADEMY OF ECONOMIC SCIENCES AND ENTREPRENEURSHIP

Свидетельство Минюста Украины за №113 от 21.05.1999 г. Код ОКПО 25730432 Р/с №26009188798001 UAH в Мариупольском филиале КБ "Приватбанк", МФО 335429 65001, г. Одесса, Почтовый ящик № 257. Тел. (0629) 37-39-79

СОВЕТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ УКРАИНЫ ПРИ КАБИНЕТЕ МИНИСТРОВ УКРАИНЫ Руководителям

01008, Киев, ул. Михаила Грушевского, 12/2

Nº 9-3/6 ot 31.03.2006 г.

Уважаемые Руководители СОВЕТА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ УКРАИНЫ!

Мы направляем Вам материалы, которые сегодня направлены руководству Одесской области, в УКРАИНСКОЕ ТОВАРИЩЕСТВО ПО СВЯЗЯМ С УКРАИНЦАМИ ЗА ПРЕДЕЛАМИ УКРАИНЫ, в УКРАИНСКИЙ ФОНД МИРА и адвокатам с целью решения принципиального вопроса привлечения виновных в нарушении прав Человека в Украине к ответственности.

Мы будем Вам искренне признательны, если Вы сообщите нам имена наиболее активных членов СОВЕТА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ УКРАИНЫ, которые могли бы взять на себя расходы по оплате услуг адвокатов ведущих данное дело. Возможно, эти расходы согласится взять на себя сам СОВЕТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ УКРАИНЫ (!), учитывая заинтересованность научных учреждений в создании нормальных условий для работы высококвалифицированному специалисту.

С искренним уважением и наилучшими пожеланиями,

Ученый Совет АО Академии ЭН и ПД, Ученый Совет Института экономико-социокультурных исследований им. Ольги В. Васильевой -Католик (правопреемник ДЭНМЦ ДНЦ Академии наук Украины и Донецкого Фонда культуры)

Приложение:

- 1. Копия искового заявления.
- 2. Копия ходатайства перед Минздравом Украины.

ADVICE OF BUSINESSMEN OF UKRAINE AT CABINET OF MINISTERS OF UKRAINE

To the leaders

01008, Kiev, street Michael Γrushevskogo, 12/2

Dear Leaders

№ 9-3/6 from 31.03.2006

Dear Leaders ADVICE OF BUSINESSMEN OF UKRAINE!

We send you materials which are today directed to guidance of the Odessa region, in UKRAINIAN ASSOCIATION ON SVYAZYAM With UKRAINIANS AFTER LIMITS of UKRAINE, in UKRAINIAN FUND of WORLD and advocates with the purpose of decision of of principle question of bringing in of the Human rights guilty in violation in Ukraine to responsibility.

We will be thanks sincerely to you, if you will reveal to us the names of the most active councillors BUSINESSMEN of UKRAINE, which would undertake charges on payment of services of advocates of conducting business this.

Possibly, will consent to undertake these charges ADVICE of BUSINESSMEN of UKRAINE (!), taking into account the personal interest of scientific establishments in creation of normal terms for work to the highly skilled specialist.

With sincere respect and the best wishes,

Scientific Advice of AO of Academy of ЭН and ПД, Scientific Advice of Institute of ekonomyko-sotsyokul'turnykh researches the name of Olga B. Васильевой -Католик (legal successor of ДЭНМЦ ДНЦ Academy of Sciences of Ukraine and Donetsk Fund of culture)

Appendix:

- Copy of point of claim.
 Copy of solicitor before Mynzdravom of Ukraine.